

belunggu tradisi tersebut. Setidaknya juga minimal menjadi acuan dalam mengoreksi tradisi yang sudah mengakar dalam masyarakat terlebih yang ada kaitannya dengan judul di atas.

Dalam penelitian ini banyak sekali nilai atau manfaat yang dapat diambil, diantaranya dalam segi akademis, Penelitian ini sebagai bahan utama untuk melakukan penelitian lanjutan yang berhubungan dengan judul dan pembahasan yang sama, juga bisa sebagai bahan informasi tentang alternatif yang baik, dan tidak menghilangkan etika dalam bertasawuf, bahwasanya tasawuf bukan hanya memikirkan akhirat belaka kemudian sepanjang waktu hanya untuk berdzikir, berkhawat dan bermunajat disuatu tempat sedangkan kepentingan yang bersifat duniawi tidak dipikirkan, hingga pada akhirnya malas untuk bekerja. Akan tetapi dalam bertasawuf ada hak dan kewajiban yang harus terpenuhi oleh pemeluknya. Dalam bidang apapun terutama bidang etika menjadi komponen yang sangat penting dalam dunia tasawuf. Mungkin ini yang dapat kita jadikan contoh untuk bertawasuf harusimbang antara dunia dan akhiratnya.

D. Metode Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library reserch*), yaitu penelitian yang dilakukan referensi-referensi yang berkaitan dengan tema yang sedang digarap. Sementara model penelitian yang dipilih ialah *taksonomi* yaitu penelitian terhadap seorang tokoh yang dilakukan dengan cara menbandingkan

garis besar skripsi agar memudahkan di dalam mempelajari seluruh isinya. Adapun sistematika pembahasan yang akan penulis susun adalah sebagai berikut:

BAB I : Pendahuluan yang meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian, metode penelitian dan yang terakhir adalah sistematika pembahasan.

BAB II : Pada bab ini berisi penjelasan tentang biografi intelektual Robert Frager.

BAB III : Pada bab ini berisi penjelasan tentang Robert Frager dalam tradisi pemikiran tasawuf modern. Dan juga dikomparasikan dengan data-data lainnya, baik atikel, buku dan karya ilmiah.

BAB IV : Pada bab ini berisi penjelasan tentang konsep hati sebagai pusat spiritualitas. Dan ini merupakan ruang analisis dan interpretasi terhadap konsep hati sebagai pusat spiritualitas, juga dikomparasikan dengan data-data lainnya, baik atikel, buku dan karya ilmiah.

BAB V : Pada bab yang terakhir adalah penutup, ini akan dikemukakan sebuah kesimpulan atau temuan serta saran dan rekomendasi terhadap kajian lebih lanjut tentang masalah konsep hati sebagai pusat spiritualitas.